

キリストが すべて です。

夏「2021年 6月, 7月 と 8月」

「私は 神に向かい 声を上げて、叫ぶ。私が 神に向かって 声を上げると、神は 聞かれる。苦難の日に、私は 主を 尋ね求め、夜には、たゆむことなく手を 差し伸ばしたが、わがたましいは 慰めを 拒んだ。私は 神を 思い起こして 嘆き、思いを 潜めて、わが霊は 衰え 果てる。」 詩篇77:1-3

6月の始めから 7月の24日頃まで（夏休みの初めまで）、たくさんの平日に、朝夕に 生徒と 学生の 学校通います時間に、私は 安中市と 富岡市の 数軒の 学校の 近くに立って、人類の造り主、裁きを 賛美しました。

毎回、私が わが凡てである 愛するキリストを そのように、人類の前に 高く上げると、イエス様は 主の喜びで、わが心を 満たして下さる。わが ^{さかずき}杯 は、あふれます。

我は 歩道の端の方に立つ、または 歩道がない道に、道の一番端の所に 立って、声を上げると、何も悪い事を していません。違反では ありません。凡ての 日本の住民には それをする自由が あります。

しかし、大反対する 学校の先生、両親、近所の人 が 現われて来る。警察を 呼びます。その人

達は 警察に 私について 嘘をつく事は めずらしくない。キリストを反対する 悪魔の子供達が 最高かわいそうです。もし彼らが 悔い改めないなら、とこしえ までも、地獄の 火事の 池で、苦しめるから。

我は 彼らが 悔い改めるように、彼らの為に、執り成しの 祈りを 勤勉に しています。

エペソ 6章 11節: 悪魔の 策略に 対して 立ち向かう ことができる ために、神の すべての 武器を 身に 付けなさい。 13節: ですから、邪悪な日 に いっさいを 成し遂げてから、立ちなさい。 14節:。

わが務めは それです。地獄に 向かっている人類の前に 立って、聖書の御言葉を 伝えます。救いの福音を 教えます。「救いイエス様を 呼び求める人が 永遠の 救いを 受けます。終わりのない 幸せに 入ります。」最も 幸せな 務め です。

夏の 大部分の 間を 涼しい 軽井沢の 貸し店舗で 奉仕して、大勢の 魂が その前を 通りましたから、私は 命の言葉 と 創造主様の まことの 助けと 人の 魂の 為の まことの 満足感を みなさんに 差し伸べました。

主イエス・キリスト の しもべ、 サム・ヤ・ビ-